



La ONT recibe el Premio Beato de Liébana en la categoría de Cohesión Internacional

FOTONOTICIA



Madrid, 08 de Abril de 2024.- La Organización Nacional de Trasplantes (ONT) ha recibido este fin de semana el Premio Beato de Liébana 2024 en la categoría de Cohesión Internacional “por su aportación a la investigación, su labor de promoción de los valores cívicos y humanitarios, y por el éxito del modelo español de donación y trasplantes, que es un referente a nivel mundial”. También ha sido reconocido el cantante Alejandro Sanz en la categoría de Entendimiento y Convivencia.

Con los Premios Beato de Liébana, el Gobierno de Cantabria reconoce cada año a personas e instituciones que se hayan distinguido en el desempeño de su actividad o por su trayectoria de contribución al entendimiento, la convivencia y la integración y cooperación internacional, con especial atención al ámbito territorial europeo.



El Premio ha sido recogido por la directora general de la ONT, Beatriz Domínguez-Gil, quien ha considerado que los Premios Beato y el programa español de trasplantes “son ejemplos de cómo la solidaridad y el compromiso con el bienestar de los demás pueden manifestarse en todas las épocas y actividades humanas”. La Directora de la ONT ha indicado que este Premio es un reconocimiento “a todos los profesionales que nos dedicamos cada día a que la solidaridad que caracteriza a la sociedad española se materialice en el acto de la donación y el trasplante, una expresión máxima de generosidad que ofrece una segunda oportunidad a pacientes cuya supervivencia o calidad de vida dependen de un trasplante”.

En su intervención, la Dra. Domínguez-Gil ha explicado las bases del Modelo Español, un modelo de gestión que pivota sobre la figura del coordinador hospitalario de trasplantes, con un perfil muy particular, que desempeña su función con el apoyo continuado de la ONT y las coordinaciones autonómicas de trasplante. Un modelo, ha añadido, “que ha permitido que España lidere, durante más de tres décadas, ese ranking mundial de solidaridad, que es la donación de órganos”.

En cuanto a la categoría en que la ONT ha sido galardonada en estos premios, Beatriz Domínguez-Gil ha señalado que el programa español de donación y trasplante “es símbolo de cohesión social y territorial, además de símbolo de cohesión internacional. Como líder mundial en donación, hemos asumido la responsabilidad de compartir nuestra fórmula de éxito para ayudar a otros países y erradicar prácticas inaceptables, como el tráfico de órganos y el turismo de trasplantes”. La ONT es centro colaborador de la Organización Mundial de la Salud, preside la Red Consejo Iberoamericano de Donación y Trasplante, así como el Comité de Trasplantes del Consejo de Europa, y desarrolla una actividad de asesoría continuada a países de los cinco continentes.

En ediciones anteriores recibieron estos galardones Josep Borrell y Manuel Gutiérrez Aragón, en 2018; Silvio Rodríguez y el Padre Ángel, en 2019; Ana Patricia Botín y Elena García Armada, en 2021, y Joan Manuel Serrat y el chef José Andrés en 2022. En 2020, tras a la COVID-19, el premio recayó en el personal de los centros sanitarios y residenciales para personas mayores y con discapacidad por su labor durante la pandemia.

Enlace a la grabación de la gala:

https://youtu.be/xHFTKnixaMI?si=xZ5_Gn5ARlswfiRm